

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 27. März 2025 den folgenden

**RESOLUTIONSANTRAG****betreffend****SCHÜLER\*INNEN- UND JUGENDPARLAMENT**

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für eine Veröffentlichung der Protokolle und Ergebnisse der beiden Gremien Schüler\*innen- und Jugendparlament auf der Internetseite des Bezirks aus.

**BEGRÜNDUNG**

Die Stadt Wien arbeitet an einer neuen Kinder- und Jugendstrategie der Stadt Wien für die Jahre 2025-2030 integriert werden. Im Rahmen dieser Entwicklung wäre es gut, für mehr Transparenz und Öffentlichkeit für die demokratische Teilhabe zu sorgen.

Es finden sich auf der offiziellen Wieden-Seite nicht alle Informationen zu den Tagungen und keine konkreten Wünsche bzw. Forderungen.

Es ist in den Anträgen der Bezirksvertretungssitzungen auf der Wieden, die meist auch von der SPÖ gestellt werden, hat auch nicht nachvollziehbar, welche Anträge auf das Schüler\*innen- bzw. Jugendparlament zurückzuführen sind.

Die Anliegen der Jugend auf der Wieden sollten auch für die Gruppe selbst online jederzeit klar als solche erkennbar sein. Die jungen Menschen sollen überprüfen können, was aus ihren Ideen und Anträgen wird.

Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski